

12 octobre 2017

KONI remet un chèque de 4000€ à l'association « Les lutins » lors du Rallye des 500

Vendredi 6 octobre, lors de la soirée réunissant les participants et partenaires du rallye des 500, Stéphane Ducreau, directeur de KONI France accompagné de Sophie Moniotte ex championne du monde de patinage artistique et de Tristan de Céleyran, organisateur du rallye a remis un chèque de 4000€ à Céline Girault, créatrice de l'association.

Pour KONI, le soutien « aux Lutins » c'est avant tout l'engagement d'une grande entreprise et de ces collaborateurs auprès d'un association qui partage nos valeurs fondamentales, Respect, Responsabilité et intégrité.

« Stéphane Ducreau a déclaré « soutenir la cause d'enfants orphelins est un engagement juste, porteur de valeurs fortes auxquelles je suis particulièrement attaché. ».

Grâce à cette action, 12 enfants pourront pendant 1 an pratiquer des activités sportives mais c'est aussi offrir une chance réelle à ces enfants de progresser tout au long de la vie.

L'association « LES LUTINS » permet chaque année **2000 à 3000 enfants orphelins de France** de participer à des activités culturelles et sportives et de rencontrer lors des évènements les personnalités de ces **mondes sportifs** et **culturels** qui les font rêver. L'idée principale étant que les adultes et les enfants passent un moment magique d'échange et que les enfants repartent avec les yeux plein d'étoiles et d'espoir.

Céline et Olivier Girault sont engagés dans cette mission afin d'apporter aux enfants orphelins la possibilité de vivre ce moment inoubliable. L'association est soutenue par **Bubba Watson** (vainqueur du Master golf 2012 et 2014).





Une aventure à suivre sur les réseaux sociaux de KONI France : Facebook, Instagram, twitter